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Bilancio e volontari in calo
Croce Verde chiede aiuto
II neo-presidente Albini: «Mi appello alla generosità dei cittadini, questa istituzione è cosa loro»

Sempre meno volontari e costi
che invece aumentano creando
perdite nei bilanci economici.
Non è un momento facile nemme-
no per la Croce Verde di Pavia,
una delle istituzioni di soccorso
storiche della città. Croce Verde
che da pochi giorni ha un nuovo
presidente, Giancarlo Albini già ai
vertici della fondazione Comuni-
taria. «La Croce Verde è un bene di
tutti i pavesi - spiega Albini -. Mi
appello per questo alla generosità
dei cittadini per aiutare questa isti-
tuzione». PU CC I O /A PAG.13

RINNOVATO IL DIRETTIVO

La Croce Verde si affida ad Albini
per  affrontare la sfida della crisi
Il numero l di Fondazione Comunitaria nominato presidente: i nodi sono il bilancio e i volontari in calo
Silvio PUCCIO/PAVIA

Giancarlo Albini è il nuovo pre-
sidente di Croce Verde pavese.
Già alla guida di Fondazione
Comunitaria dal 2021, l'inge-
gnere di Lungavilla prende il
posto di Marisa Arpesella, ex
docente di Igiene all'universi-
tà che rimane nel direttivo.
«Gli amici della Croce hanno
sconfitto le mie resistenze ini-
ziali — ironizza — ho accettato
in continuità con il mio ruolo
in Fondazione Comunitaria,
che ha la missione di rafforza-
re il volontariato in provincia.
Non potevo rifiutare: senza
nulla togliere alle altre associa-
zioni, la Croce Verde fa parte
della cultura di Pavia. Quando
ero piccolo non si diceva: chia-
mate un'ambulanza, piuttosto
si urlava di chiamare la Crus
Verda, a riprova di quanto l'as-
sociazione sia radicata anche
nel linguaggio».

LA "RICETTA" PER IL RILANCIO

Albini è stato eletto in un mo-
mento delicato per il mondo
del volontariato, stretto tra la
"crisi delle vocazioni" dei mili-
ti e i rincari, che complicano i
bilanci delle associazioni. Le
tariffe per i trasporti coprono
gli aumenti a fatica: le tabelle
regionali che le regolano risal-
gono al 2017, e per questo non
sufficienti a sostenere le spese
attuali: «Se lo scenario rimane
questo — dice il presidente —
nei prossimi anni tutte le croci
avranno grosse difficoltà. Mi
faccio portavoce di un'istanza
condivisa: con Regione biso-
gna rinegoziare le tariffe dei
trasporti».

Il programma del neopresi-
dente — carica a titolo gratuito
come lo è quella in Fondazio-
ne Comunitaria — parte da un
dato di realtà: sul bilancio di
Croce Verde pesano perdite

per circa 180 mila euro: «Equi-
valgono grosso modo al 15 per
cento dei ricavi per prestazio-
ni, come emerge dal preconsu-
tivo di quest'anno — spiega Al-
bini — la gestione in passivo è
un problema per tutte le asso-
ciazioni di soccorso. Di solito
si rimedia con le donazioni o le
entrate che provengono dalle
proprietà messe a reddito. Te-
nendo conto di questi fattori,
le perdite si riducono a circa
120 mila euro, che è comun-
que tanto». Almeno due gli sco-
gli da superare: da un lato gli
strascichi di lungo periodo del
Covid, che hanno allontanato
molti militi volontari, dall'al-
tro i rincari trainati dall'infla-
zione, colpevoli di aver aumen-
tato i costi di tutti i settori. Con
una conseguenza anche per i
pazienti: l'aumento delle tarif-
fe per il trasporto in ambulan-
za, che prima dell'inverno Cro-
ce Verde riusciva a garantire

con spese per l'utenza inferiori
al tabellario stilato da Regio-
ne. Un effetto secondario della
crisi delle vocazioni, che tutto
il volontariato sperimenta:
«Per sopperire alla carenza di
volontari — prosegue Albini — si
è fatto maggior ricorso ai soc-
corritori dipendenti e agli
straordinari, con un conse-
guente aggravio dei costi per
garantire i servizi delle ambu-
lanze». Per risollevare le sorti
del volontariato cittadino, Al-
bini fa appello allo spirito d'ini-
ziativa dei pavesi: «Bisogna au-
mentare il numero dei volonta-
ri — spiega — per questo ho in-
tenzione di lanciare una cam-
pagna di comunicazione che ri-
porti il numero dei militi ai li-
velli pre-Covid, così da allegge-
rire il costo del personale di-
pendente».

INCENTIVARE LA GENEROSITÀ

L'altro fattore su cui punta il
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presidente è la generosità citta-
dina: «E importante che la gen-
te di Pavia percepisca la Croce
Verde come una realtà pro-
pria, così che si senta più incen-
tivata a donare. Bisogna torna-
re a diffondere cultura del do-
no. Insieme all'aumento dei
volontari, può dare un contri-
buto in una situazione preoc-
cupante come quella attuale».
Nonostante il suo incarico alla
presidenza di Fondazione Co-
munitaria, Albini sgombra il
campo da eventuali sovrappo-
sizioni di ruoli: «Sarebbe inop-
portuno. Come emanazione
territoriale di Fondazione Cari-
plo, se erogheremo contributi
lo faremo per tutte le croci. In
passato, Fondazione Comuni-
taria ha destinato 150mila eu-
ro per la sede della Croce rossa
di Pavia, oltre a 30mila euro
per due ambulanze destinate
alla Cri della Lomellina e di Vo-
ghera». Rinnovato anche i ver-
tici di Croce Verde: il nuovo vi-
cepresidente è Marco Podini,
mentre il direttivo è composto
da Marisa Arpesella, Samanta
Borlini, Paolo Bottoni, Alberto
Marchesi, Claudio Gabellotti,
Jacopo Marchese e Carlo Bot-
tarelli: resta direttore sanita-
ri n Antnn ella Ma stretti _ —

GiancarloAlbini, giàalla Fondazione Comunitaria I militi attrezzano un'ambulanza nella sede dell'associazione in via Lovati

rn la Provincia ;a
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«Costi alle stelle e
tariffe (1a rimodulare
con la Regione
altrimenti sarà dura»

La Croce Verde si affida ml 316ini
per allronLare la sfida della crisi
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